
  

ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

DA SUBPREFEITURA ARICANDUVA/FORMOSA/CARRÃO, BIÊNIO  

2022/2024/. 

  

  

Data: 24 de novembro de 2023 

Local: Auditório SubPrefeitura Aricanduva  

Horário: Início: 19h10 - Término: 21h  

Coordenadora: Alessandra Linhares 

Secretária: Maria Aparecida  da Silva Ferreira 

Conselheiros titulares presentes: 03 (três) 

 Interlocutor Titular: Márcio Tavares da Silva 

Interlocutor Suplente: Clóvis Ferreira 

 CET : Gilmar Luis da Silva  

SP TRANS : João Lindolfo Filho 

 

Aos vinte e quatro  dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, foi realizada a 

décima terceira  Reunião Ordinária CPM/AFC BIÊNIO 2022/2024 

encontrando-se presentes:  

- Conselheiros Presentes: José Tadeu Pedrosa, Afonso Mingorance Filho, Josué 

Bonfim de Oliveira. 

- Conselheiros Ausentes : Alessandra Linhares, Maria Aparecida da Silva Ferreira, 

Robert James Richard.(todos com faltas justificadas) 

-  

- PAUTA DA REUNIÃO:   

  

1. Leitura, discussão e aprovação da ata da reunião anterior . 

2. Devolutivas dos Ofícios 2022/2024. 

3. Palavra aos Conselheiros. 

4. Palavra aos Munícipes. 

 

1 – O Conselheiro José Tadeu Pedrosa na falta da coordenadora e da secretária fez 

primeira chamada as 19:15 , segunda chamada as 19:30 e assim deu início à reunião, 

em seguida fez a leitura da ata da reunião  do dia 25 10 2023 a qual foi aprovada por 

todos conselheiros presentes. 

 

 

 

2– Em seguida, o Conselheiro José Tadeu Pedrosa  passou a palavra para Sr Clóvis da 

Sub Prefeitura A/F/C que fez a leitura das devolutivas dos ofícios . 

 

 

3 – Em seguida o Coordenador passou a palavra aos conselheiros , o conselheiro Josué 

Bonfim de Oliveira  pediu limpeza e remoção dos pneus entre as ruas Luzer e Cogan e 

rua  Coronel Rodrigues Vila Guarani e também  falou da importância do  registro de 

demandas no portal 156. 

 



4 –Em seguida o conselheiro José Tadeu Pedrosa passou a palavra aos munícipes  

fizeram uso da palavra foi pedido pelo Sr Manoel Carvalho fiscalização por parte da 

CET  na rua Osvaldo Arouca  Vila Formosa próximo ao Colégio Objetivo , muitos 

carros desrespeitando as leis de trânsito , principalmente nos horários das 12:00 as 

13:00 das 16:00 as 17:00 . 

 

5- Logo em seguida o conselheiro José Tadeu Pedrosa   encerrou a reunião. 

 
 

 

 

São Paulo, 24 de novembro de 2023 

  

  

   

 

_______________________  

    José Tadeu Pedrosa 

       Conselheiro 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 


